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【TiCA23】台北动漫节《Lycoris Recoil
莉可丽丝》问答环节 害怕暴雷请赶紧回避！

 

问答环节

※以下对谈内容提及《Lycoris Recoil
莉可丽丝》部分桥段和结局还没看的读者请自行回避

Q：这次来到《Lycoris Recoil 莉可丽丝》台湾见面会的感想是？

安济：一开始听到的时候觉得很开心，这个作品在台湾也很受欢迎。虽
然在日本办过类似的活动，不过在这边可以听到大家的欢呼声，感觉又
更兴奋了。
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（疫情期间日本大型演艺活动不开放观众欢呼，直到本月 27
日日本政府才宣布解禁）

若山：之前没有来过台湾，这次因为声演《Lycoris Recoil 莉可丽丝》的
角色而来到这里，看到现场热情的粉丝后，本来就很欢乐的情绪更高涨
了起来。

Q：第一次来台想做什么事情、吃什么东西？

安济：想吃凤梨酥！到达台湾后有跟工作人员吃鼎泰丰的小笼包，虽然
日本也有分店，但吃起来跟日本的还是有点不一样，「果然是正宗」的
那种感觉！另外感到很惊喜的是芝麻包，风味跟日本的相比强烈很多。

若山：我没吃到芝麻包！

安济：很好吃喔

若山：在工作人员介绍下吃了很多美食，即使昨晚天气非常冷，还是去
吃了芒果冰，因为真的太好吃了，就忍着寒意在室外边发抖边吃。也想
喝珍珠奶茶！

Q：喜欢自己饰演的角色的哪些特点？

安济：全部！个性很有朝气，外表也可爱！

当初参加声优征选时，就觉得《Lycoris Recoil
莉可丽丝》的世界观非常吸引人，无论配哪个角色都 OK。以为会被选
为泷奈的声优，毕竟之前是配泷奈这类的角色居多，想不到最后是替千
束配音。慢慢理解更完整的剧情和角色背景后，觉得千束的个性非常有
趣。

若山：泷奈表面上看起来很冷酷，实际上他个性很直接，没办法说谎，
有时候会显得有点笨拙，除了脸以外个性也可爱，是很值得珍惜的地方
。对泷奈的情感跟喜欢有点不太一样，她的某些特点跟我很类似。
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Q：除了自己声演的角色外，还有其他喜欢的角色吗？

安济：真岛先生！他本身散发出来的角色魅力、「善恶平衡」的理念很
吸引人，替他配音的松冈祯丞先生的演技也令人印象深刻，尤其是最后
一话，可以跟他对戏觉得很开心。

若山：我个人也喜欢真岛。虽然自己角色的立场是 DA
这边，却觉得敌方的真岛看起来特别有魅力，有领导风范。

Q：原作动画最喜欢的桥段？

安济：第八话，千束在 LycoReco 的长椅外跟泷奈对话的地方。进行配音
时对这段已经有很深的印象，经过后期精心制作，看到制作组充满热情
与爱意的成品，觉得更感动了。

若山：第九话泷奈邀请千束一起出门玩，最后一起看夜景的桥段。那段
泷奈的情绪参杂悲伤、惆怅的复杂感觉，当时这段录了很多次，经过跟
导演讨论、参考他的指导后，终于如愿完成，很满意最后的成果。

Q：那么想要吃吃看热巧克力百汇吗？

若山：（用全身表达拒绝）

安继：虽然看起来很像大，可以的话绝～对～是要吃的吧！味道比较重
要，看起来也很有魄力。感觉做起来很辛苦，如果真的会在合作咖啡厅
贩售的话所以一天只会做三份⋯不对，十份吧！
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Q：如果你处于《Lycoris Recoil 莉可丽丝》的世界，想要哪种特殊能力？

安济：也想要可以一直维持身体强大的心脏。

若山：想要自由跳跃、跑酷的能力，有这个能力的话说不定可以克服原
本的惧高症。

Q：想委托 LycoReco 什么事情？

安济：让 LycoReco 的成员陪我训练！感觉泷奈会教我更有效率的体能训
练方法，千束则是以鼓励我为优先。

若山：想委托他们买各地的美食，感觉会比一般外送服务的速度还快。

Q：听说安济有健身的习惯，有机会看到现场的公主抱吗？

安济：有机会的话，会先好好练习，再找机会给大家看！
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Q：看到脚本的结局后有什么样的感想呢？

安济：很厉害呢，各方面来说。身为声优、身为这部作品的粉丝，非常
担心也很好奇最后的剧情发展。足立导演当时说自己也非常困扰结局要
怎么安排。最后，《Lycoris Recoil 莉可丽丝》的结局并不是专属于其中
一方的完全胜利，是相当高明的安排。

若山：千束的处境让我很担心结局会如何，因为她对泷奈来说是很重要
的存在。最后千束还活着真的太好了！真岛也活着真的太好了！

Q：想对台湾粉丝说的话？

安济：谢谢台湾的大家对《Lycoris Recoil 莉可丽丝》，像这样直接跟粉
丝面对面互动，连场外粉丝的热情也感受得到，是非常难得的经验！

先前有跟足利导演讲过我们要去台湾参加声优见面时，足立导演很羡慕
我们可以去，希望未来有机会我们能再以《Lycoris Recoil
莉可丽丝》的名义与大家见面。
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若山：很荣幸可以透过《Lycoris Recoil 莉可丽丝》来到台湾与各位粉丝
相遇，希望未来大家可以延续对《Lycoris Recoil 莉可丽丝》的爱。

粉丝游戏

官方特别准备两样游戏，被抽中并获胜的粉丝可以获得安济知佳和若山
诗音的署名签名资料夹。游戏分别是「花园鳗+鱼」模仿比赛，以及致
敬泷奈高超射击技巧的飞镖比赛。上台的粉丝个个使出浑身解数参与游
戏，安济和若山都忍不住大声为粉丝应援。

活动尾声，安济知佳提议录下《Lycoris Recoil 莉可丽丝》声优见面会的
盛况，两位声优皆表示，如果未来还有类似的活动一定会参加，为本次
见面会划下温馨句点。

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16750011846764.html
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